

Zeitschrift:	Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique
Herausgeber:	Société fribourgeoise d'éducation
Band:	72 (1943)
Heft:	1
Vorwort:	Nos vœux

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 26.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Partie non officielle

NOS VŒUX

La rédaction de notre Revue présente à tous ses collaborateurs, ses lecteurs et amis, ses meilleurs vœux à l'occasion de la Nouvelle Année. Elle remercie tous ceux qui veulent bien apporter l'appui de leur expérience, la communication de leurs trouvailles et de leurs réflexions. A tous, elle souhaite pour eux et leurs familles les biens de la santé, le courage dans l'accomplissement de la tâche journalière et le succès complet en éducation de nos petits Fribourgeois.

Education familiale

Le premier, le plus grand, le plus imprescriptible devoir des parents, le plus délicat et le plus difficile parfois, mais toujours le plus doux, c'est d'assurer à leurs enfants l'irremplaçable bénéfice d'une éducation aussi parfaite que possible.

D'aucuns l'ignorent, d'autres l'oublient, beaucoup semblent le mal comprendre et, en tout cas, l'accomplissent avec si peu de soin, si peu de prévoyance et de constance, si peu d'intelligence en un mot que leur action éducative est frappée de stérilité ou n'entraîne que des résultats d'une lamentable médiocrité.

Sans vouloir dégager complètement la responsabilité des parents en affirmant qu'ils se trouvent vis-à-vis de ce devoir primordial et inaccessible, dans un état d'ignorance invincible, on doit cependant reconnaître que les conditions de la vie actuelle et l'organisation de la vie sociale contemporaine contribuent singulièrement à faire rejeter le devoir d'éducation familiale bien loin à l'arrière-plan dans le champ où s'agitent et se heurtent les préoccupations habituelles des parents.

« Pardonnez-leur, Seigneur, car ils ne savent ce qu'ils font ! »

Ils ne savent surtout ce qu'ils omettent ni ce qu'ils perdent et font perdre à leurs enfants.

Notre société civile actuelle n'est-elle pas la résultante d'une conception originellement erronée ?